
Anmerkung: 

Wie bereits unter „Allgemeines und Geschäftsordnungsangelegenheiten“ ausgeführt, hat der 

vorgenannte Antrag keine Haushaltsrelevanz. Der Übersichtlichkeit halber wurde er dennoch 

unter dem Tagesordnungspunkt 8.1 behandelt.  

 

Abg. Schmitz erläuterte eingangs den gemeinsamen Antrag seiner, sowie der Kreistagsfraktion 

DIE GRÜNEN und führte unter Verweis auf den unter dem Tagesordnungspunkt 4 gehaltenen 

Vortrag von Frau Blome aus, dass der hohe Bedarf an Pflegefachpersonal allgemein bekannt 

sei und dieser wegen des demografischen Wandels auch weiterhin bestehen werde. Die 

Verwaltung solle daher beauftragt werden, mit den entsprechenden Partnern, die in diesem 

Bereich bereits aktiv sind, gemeinsam den steigenden Bedarf an Pflegepersonal zu erörtern und 

durch entsprechende Qualifizierungsmöglichkeiten zu fördern. Im Anschluss daran solle die 

Verwaltung hierzu berichten, um darauf aufbauend die richtigen Schlüsse ziehen und 

entsprechend agieren zu können. 

 

Im Folgenden ließ die Vorsitzende über den Antrag abstimmen. Der Ausschuss fasste sodann 

folgenden Beschluss:  


